

Journée Internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

Conférence « Les violences sexuelles commises dans les conflits armés »

A l'occasion de la Journée Internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, célébrée chaque année le 25 novembre, le ministère de l'Égalité des chances avait organisé une conférence au sujet des violences sexuelles dans les conflits armés. A cette occasion, la ministre de l'Égalité des chances, Mme Françoise Hetto-Gaasch, avait invité Mme Zainab Hawa Bangura, Représentante spéciale du Secrétaire Général des Nations Unies, chargée de la question des violences sexuelles dans les conflits armés. Mme Bangura a formulé un discours impressionnant sur le défi à relever par la communauté internationale pour combattre ce fléau, tout en précisant que ces violences sont perpétrées tant à l'égard des femmes et filles que des garçons et hommes, toutes les classes d'âge confondues. Elle a relevé le rôle du Luxembourg, pays qui, au niveau des Nations Unies, joue un rôle fondamental en matière de sensibilisation en la matière.

Lors de la conférence, la Représentante Spéciale a également participé à une table-ronde qui était composée de Mme Sarah Rizk d'Handicap International, de Mme Eva De Plecker de Médecins sans Frontières et de Mme Martine Schommer de la Direction de la Coopération au développement pour discuter le sujet dans le contexte du travail sur le terrain.

Lors de son séjour au Grand-Duché, Mme Zainab Bangura était également reçue en audience par S.A.R. Grande-Duchesse Maria Teresa et Mme Anne Brasseur, Présidente de la Chambre des Députés. Mme Bangura a finalement rencontré des représentants de plusieurs ONG, et a assisté à une présentation d'une étude au sujet de l'encadrement des victimes de violences sexuelles de Médecins sans Frontières au Libéria.